

# Remise de bourse 2017-2018

## Compte-rendu



Cohorte des boursières 2017-2018 photographiées en compagnie de la présidente d'honneur, Madame Marie-Ève Métivier et des deux co-présidentes de la Fondation (photo : André Fortier)

Le 15 mars dernier à l'Espace Jardin du pavillon Desjardins de l'Université Laval avait lieu la cérémonie annuelle de remise de bourses de la Fondation AFDU Québec sous la présidence d'honneur de madame Marie-Ève Métivier, directrice principale environnement à la raffinerie Énergie Valero. 29 000 \$ ont été remis en bourses à un groupe d'étudiantes issues de plusieurs facultés de l'université Laval. Plusieurs membres du corps professoral

universitaire étaient présents ainsi que les parents des boursières, des membres de l'AFDU et différents invités. La soirée fut un succès. Les diverses allocutions, notamment celle de la présidente d'honneur de même que les présentations des boursières, se sont révélées d'un contenu remarquable et ont été des plus appréciées.